



La Junta aprueba 80 millones para las universidades

AGENCIAS | VALLADOLID

■ El Consejo de Gobierno aprobó ayer 80.467.676 euros de financiación para las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, dirigidos a financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante los meses de abril, mayo y junio de 2016.

Se trata de garantizar la estabilidad de las universidades, su calidad de enseñanza y una investigación científica excelente, destacó en rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno, la vicepresidenta y portavoz de la Junta, Rosa Valdeón, según informa Efe.

Además, estos 80.467.676 euros permitirán incrementar la

colaboración entre universidad y empresa, como factor de progreso en Castilla y León.

De esta cantidad, 8.650.660 euros corresponden a la Universidad de Burgos, 13.362.956 a la Universidad de León, 28.931.784 a la Universidad de Salamanca y 29.522.276 a la Universidad de Valladolid.

El Consejo de Gobierno también aprobó otros 100.000 euros para el desarrollo del máster de gestión de empresas agroalimentarias, que financia la Consejería de Agricultura, y que sólo imparte la Universidad de Salamanca, recordó Valdeón.

El Consejo de Gobierno aprobó otros 72.000 euros para las asistencias técnicas de la patro-



La portavoz de la Junta, Rosa Valdeón. R. GARCÍA

nal regional, Cecale, -36.244 euros- y los sindicatos UGT y CC OO -18.122-, en el funcionamiento del Servicio Regional de Garantías Laborales, el Serla.